

# Presentan innovación internacional en Odontología



**Valeria Garza Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud**

La competitividad en el mercado laboral demanda de enseñanzas especializadas y elevan la importancia de conceptos como **la formación continua o a lo largo de la vida** en el área que se está especializando, y se quiere desempeñar, un profesional.

**Un profesional del área de la salud debe tener por vocación la educación continua** y si sus ocupaciones u obligaciones no le permiten, **los congresos son una buena alternativa.**

Capacitarse continuamente abre un **nuevo mundo de posibilidades a los profesionales de la odontología**, que se enfrentan a un mercado cada vez más competitivo y a pacientes que son cada día más exigentes.

**El congreso “Odontalks”** se realizó por tercera ocasión, organizado por **estudiantes de la carrera Médico Cirujano Odontólogo de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud** asesorado por sus mentores, y ofrece la oportunidad de actualizarse en temas de vanguardia que la Odontología contemporánea demanda.

**Conferencistas de diferentes partes del mundo** exponen durante este congreso para presentar la innovación que actualmente existe en Odontología, con **temas de utilidad para el día a día de un odontólogo**.

En el contexto actual se necesitan profesionistas que tengan capacidad de aprendizaje y que al realizar un trabajo no se limiten a repetir instrucciones como máquinas, sino que **propongan maneras de mejorar las tareas que están llevando a cabo**, basadas en conocimientos actualizados, logrando con esto **abrir nuevos horizontes y asumir mayores desafíos**.

Este congreso busca, no solo impactar en los alumnos, sino también en egresados, estudiantes de posgrado, profesionistas y especialistas del área; ya que les **aporta actualización de primer nivel y con esto pueden brindar mejor atención a sus pacientes**.

El director de la carrera de Médico Cirujano Odontólogo, el Dr. Ernesto Ramos González, explicó:

“Los asistentes adquieren conocimientos de las diferentes especialidades de la odontología, ya que **el congreso es multidisciplinario, enfocado de manera integral porque es como realmente se presenta una consulta**”.

A este congreso en particular, se invita a los integrantes de otras universidades que formen parte del área de Odontología, tales como la U.A.N.L., UDEM y la Universidad Metropolitana.

“Este congreso es para toda la comunidad de Odontología, buscamos que todos se actualicen, ya que en cada edición tocamos **temas del día a día en el desempeño profesional un odontólogo**”, compartieron Ariana y Marcela de León Flores, estudiantes de sexto y octavo semestre de odontología.

La ventaja de este congreso es el obtener **herramientas para afrontar los retos que vendrán**; entre los beneficios que se pueden obtener por medio de la formación continua pueden destacarse:

Mejor preparación, que implica un valor añadido para la introducción profesional y, por tanto, un acceso más favorable al mercado de trabajo, ampliar la red de contactos, actualización de los conocimientos, promoción de la carrera y la posibilidad de perfeccionar el desarrollo profesional.

**El nuevo odontólogo se enfrenta a un mar de retos y posibilidades después de graduarse**, es por eso que la actualización permanente, como el congreso de Odontalks, se debe convertir en un estilo de vida, ya que permite adquirir habilidades necesarias para aplicar nuevas técnicas en su trabajo diario, formando así **mejores profesionales de salud para nuestra comunidad**.